

3. Teufelstisch Trail in Hinterweidenthal

Am Samstag den 06.07.2019 fand zum dritten Mal der Teufelstisch Trail des SV Hinterweidenthal statt. Bei diesem anspruchsvollen Lauf über 10 Kilometer mussten insgesamt 340 Höhenmetern bewältigt werden. Neben dem Hauptlauf wurde ein 400 m-Bambini-, ein 2 km-Jugend- und ein 5 km-Lauf angeboten.

Pünktlich um 16:00 Uhr, bei drückenden hochsommerlichen Temperaturen und begleitet vom dröhnenden Heavy-Metal-Sound „Highway to Hell“ ging das Läuferfeld der 10 km und des 5 km Laufes auf die Strecke. Unter den über 200 Läuferinnen und Läufern befand sich auch Daniel Feil von den Lußhardtläufern Hambrücken. Der Lauf führte die Teilnehmerinnen und Teilnehmer über Feld- und Waldwege und durch schöne Single Trails. Insgesamt mussten die Starterinnen und Starter des Hauptlaufes drei giftige Anstiege bewältigen bis der Namensgeber des Laufes, der Teufelstisch, erreicht war. Danach ging es wieder zurück zum Start-Ziel-Bereich am Sportplatz in Hinterweidenthal.

Daniel kam mit der sehr anspruchsvollen aber wunderschönen Strecke gut zurecht und beendete den Lauf nach 54 Minuten und 51 Sekunden.

